
№ 答弁者

1
中村一幸

議員
1

地域防災マネージャーは、柳井広域消
防や消防団と連携しているのか

1

平生町地域防災計画の内容に変更が
あった場合、柳井広域消防や消防団と
情報共有する仕組みづくりはあるので
すか

町長

2
細田留美子

議員
1 ひとり暮らしの高齢者福祉について 2 これまでの取組みと課題は？

　 2 平生町の日の制定は考えられないか 3
都道府県民の日など各自治体が取組ん
でいる。
平生町でも制定はできないか

3
中本敦子

議員
1

太陽光発電施設設置者と地域住民が良
好な関係を保つため現在どのように取
組んでいるのか

４
太陽光発電施設を設置する前の調査内
容と設置後の対応について問う
農地の場合、農地以外の場合

　 ５

住みよい町づくりのために共存してい
くには周辺住民への説明と所有者等が
容易にわかる仕組みづくりが必要では
ないのか

　 ２ 農業振興について ６ 新たな農業の施策について 町長

4
原　真紀

議員
1 平生町で安心して暮らすために 7 現在の農業生産者の状況はどうか

8
ひらお特産品センターの活性化のため
に町の支援内容は

　

　
上関町における使用済み核燃料の中間
貯蔵施設計画について

10
「多方面からの情報収集や国や県への
要望を検討する」ことは、その後はど
う進んでいるか

11 国、県、事業者からの説明会の予定は

12

青森県六ヶ所村の再処理工場の完成が
延期となり、同県むつ市の使用済み核
燃料の中間貯蔵施設は、９月稼働の見
通しとあるが、町長の見解はどうか

5
長尾忠明

議員
1 街路樹と公園地などの樹木について 13

中央通り、マロニエ通りと県道23号
線の一部区間に街路樹として植えられ
ているマロニエと桜町線の北側に植え
られている桜について

　 14
今後の公園地などの樹木の管理と植樹
時の樹種選定について

町長

町長

9
５月８日以降の１市３町の首長会議な
どでは、どのような報告や議論がされ
ているのか

2

町長

農業委員会
町長
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